



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	87304380
Prix	1 300 €

Nice

Appartement à louer (06000)

Au cœur du Vieux-Nice, découvrez ce charmant appartement meublé de type loft d'environ 40 m², entièrement rénové et offrant de beaux volumes. L'appartement se compose d'une agréable pièce de vie avec belle hauteur sous plafond et poutres apparentes, d'une cuisine ouverte entièrement équipée et d'un espace nuit aménagé en mezzanine. La salle d'eau, moderne et entièrement rénovée, dispose d'une grande douche. De nombreux rangements intégrés viennent compléter le logement. Un appartement atypique qui conjugue charme de l'ancien et prestations contemporaines, idéalement situé au cœur de la ...

In the heart of Old Nice, discover this charming furnished loft-type apartment of about 40 m², completely renovated and offering large volumes. The apartment consists of a pleasant living room with high ceilings and exposed beams, a fully equipped open kitchen, and a sleeping area arranged as a mezzanine. The bathroom, modern and fully renovated, has a large shower. Many built-in storage spaces complement the accommodation. An atypical apartment combining old-world charm and contemporary features, ideally located in the heart of the old town, close to shops, restaurants, and transport. Furnished ...

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr